創友至 校 造愛誠

新しい風

みんなの笑顔があふれる学校

第7号 苓北中だより 令和6年7月19日 文書: 淀川



学校ホームページ

授業参観・学級懇談会のお礼

7月5日(金)の授業参観及び学級懇談会への ご出席ありがとうございました。平日にもかかわ らず、多くの保護者の皆様にご来校いただきまし た。本当にありがとうございました。

懇談会の中では、保護者の皆様と夏休みの安全 な過ごし方などについて共通理解をさせていただ きました。

長い夏休みが生徒たちにとって、有意義なものになるようご家庭でもお話しください。





地域の皆様の学校訪問について

7月に入り、苓北町の保護司様、青少年補導員様、民生児童委員様、民生委員様に学校訪問をしていただきました。それぞれの会では、学校経営の説明後、意見交換をさせていたただきました。

保護司の仕事は、犯罪や非行をした人の立ち直りを地域で支える民間のボランティア活動です。一見学校とは関わりがないように思いますが、安全安心な町づくりの一役を担っていただいています。ありがとうございます。

民生委員の皆様とは、特にネグレクトへの対応について連携していくことを共通理解しました。よろしくお願いいたします。

天草PTA連合会 会員研修!

8月17日(土)の13:30 から天草PTA連合会の会員研 修が行われます。今年度は、講 師に村上美香さんをお招きし、 演題「コミュニケーション~言 葉の力~」に気持ちを伝える言



葉の大切さについてお話があります。昨年は、熊日新聞の連載にも掲載されていましたが、言葉の深さや力を感じる素晴らしいお話になると思います。ぜひ、ご参加いただき、家族内や職場でのコミュニケーションを豊かにしていただければと思います。

熊日新聞 読者の広場 掲載

ふるさとの海汚さず守ろう 5月30日は「ゴミゼ ロ運動」ということで、 私たち苓北中学校の全校 生徒で近くの海岸清掃を 行いました。



ごみの中には「こんな ものも落ちているの?」

櫛間未咲嬉さん

と言ってしまうような物が多かったです。例えば タイヤの部品、日本酒、中身がまだ入っている未 開封のしょうゆ、中国製のごみ袋、つり針などが 落ちていました。

一緒に活動していた友達は、ごみを拾いながら「よくみんな『天草の海はきれいね』とか言うけれど…」「毎年私たちがごみ拾いをしているけど、1年間でごみがたまってしまうね」などと言っていました。私もその意見に共感しました。

海が汚いことは私たち人間にとっても嫌なことですが、それ以上に海に生息している生き物の方が大きな影響を受けます。中には、餌とまちがえてごみを食べたりする生き物がいます。ごみでいっぱいになった袋を見て「このままごみがたくさんあると、海の生き物が生きられなくなる」と思いました。

今回のゴミゼロ運動を通して、海のごみを少しでも減らすことができたのでよかったです。これからも、海にポイ捨てなどをせずに、家に持ち帰って処分するなどして、ふるさとの大切な海と海の生き物を守っていきたいと思います。

第1回 学校運営協議会

7月5日(金)に学校運営協議会を開催し、委員の皆様に学校経営等を説明後、承認をいただきました。委員長には、富岡地区の森昭久様、副委員長には、江上繁隆様が選出されました。委員の皆様からは、「子どもたちがいろんなことを体験し、生活の基本であるあいさつができるようになってほしい。」などのご意見をたくさんいただきました。



